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gebeten, dass eine "Rund-um-die-Uhr-Überwachung" weder wünschenswert, noch möglich ist.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
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